

## Nyuko: nouveau CEO

LUXEMBOURG Changement de tête chez Nyuko, l'asbl qui fête ses 5 ans d'existence. Nicolas Fries, actuel CEO passe les rênes à Lucile Barberet, employée de l'association depuis 2015. L'a.s.b.l. explique dans un communiqué viser maintenant l'approfondissement et l'amélioration continue de ses programmes, sans mettre de côté les innovations pertinentes. En proposant plusieurs programmes d'accompagnements collectif et individuel et en collaborant avec le programme Fit4Entrepreneurship, nyuko a accompagné des dizaines de futurs entrepreneurs dans la construction de leur projet.